

千鳥だより



未来を拓く学びへの姿勢

校長 鳥越 信行

明けましておめでとうございます。

年始めといえば、今年 of 目標を新たにする時期です。皆さんはどのような目標を立てましたか。ぜひ、将来に対して志を高く目標を設定し、思いを持ち、日々の「学び」に向かつてください。そうすれば、今年はずっと充実した一年になります。

いま世界は過渡期を迎え、人々の価値観も大きく変化しようとしています。現在の世の中においては、以前より、自己中心的な考え方が多く見られるように感じられますが、それは「学び」への姿勢に問題があるのかもしれない。「学び」とは本来、人間としてより立派に生きるために、どうあればよいのかを考えることが目的でした。人は学ぶことによって、人類五千年の歴史を体験し、人としてよく生きるための知恵を得ることが出来ます。フランスでは「ノーブレス・オブリージュ」、高貴なる魂という考えが尊ばれ、社会に貢献することが人間としての最も価値のある生き方だとされています。日本人も過去、美しい品格と道義をもった国民であったことは世界が認めるところで

「学び」とは決して自分勝手なものであってはなりません。皆さんは、自分のことだけでなく、自分たちを取り巻く社会の未来についてもしっかりと学び、考えるように心がけてください。知ることを学び、為すことを学び、共に生きることを学び、そして人間として生きることを学び、千鳥には、自らと社会の未来を拓く「学び」の環境があります。この一年間、皆さん一人ひとりが、人格を高め、市民的責任感を持ち、人間としていかに生きるかをしっかりと学んでくれることを期待しています。

センター試験

1月14日(土)・15日(日)、平成29年度大学入学者選抜「大学入試センター試験」が行われました。この冬一番の寒気が流れ込む非常に寒い日になりましたが、本校の3年生は、中国学園大学、川崎医療福祉大学、くらしき作陽大学、倉敷芸術科学大学の4会場に分かれ、各自の目標に向け粘り強く最後まで頑張りました。



千鳥ゼミ



12月28日(水)第2回千鳥ゼミを実施しました。笠岡市内外より82名の小中学生が参加し、本校生徒のサポートのもと、学習や書道に取り組みました。小学生や中学生はわからないところを教えてもらったり、一緒に考えたりして楽しく活動していました。笠岡高校では、今後も小中学校と連携した取り組みを進めていきます。是非ご参加ください。



高校受験勉強をがんばっているみなさんへ

受験生応援メッセージ

中学校生活もいよいよ大詰めです。受験が近づき勉強モードになってきたと思います。それぞれの進路へ向かうみなさんはいわば飛行機と同じです。そのためメンテナンスを怠ると、せっかく蓄えた燃料が漏れてしまいます。つまり、体調管理が何よりも大切です。入試まであと僅か、全力で頑張れ！(金浦中出身1年)

3月にある入試はほとんどの受験生がはじめての受験だと思います。すでにドキドキしている人も少なくはないと思います。「ぜんぜん勉強してない!」とあせっているあなた。今からでも遅くないですよ。あと2ヶ月しかない…いや、まだ2ヶ月もあるんだ!と前向きにとらえて受験にそなえましょう。あなたが頑張るほど、千鳥での3年間は輝かしいものになるはずです。(矢掛中出身1年)

苦手な科目やよく間違える問題を中心に勉強していました。また、過去問は解くだけでなく、問題の形式や傾向などを知ることにも役立ちます。これからすこしずつ暖かくなっていきますが、満足のいく勉強をして志望校で春を迎えましょう！(井原中出身1年)

いよいよ受験前。プレッシャーに押し潰されそうになることもあると思います。私もそうでした。しかし、高校に入学した今、受験勉強は高校入試のためだけではないことに気がつきました。入学後にも存分に生かすことができます。だから受験勉強が苦しくなったときは、ちょっと思考を変えて、高校でちょっとでも楽に良い成績をとるために勉強しよう、と変えてみるのも良いかもしれません。応援しています。頑張ってください！(大島中出身1年)

受験生のみなさん、勉強がんばっていますか？学校でも受験に向けて色々な事が始まっていると思います。受験について考えることも大切ですが、時には受験に潰されないよう中学生として楽しむことも大切です。ここでもう一踏ん張りして乗り越えた先には楽しい高校生活が待っていますよ！(笠岡東中出身1年)

勉強面のアドバイスとしては、実際の過去問を解きまくることが一番良いではないかと思えます。出題される問題はパターンがあると思うので、そのパターンをうまくつかんでください。でも体調がすぐれなかったら、つけた実力も出せないの、健康管理をしっかりしてください。がんばってください。(鴨方中出身1年)

受験に向けて、勉強をがんばっていると思います。体調管理に気をつけながら、自分なりの勉強方法を見つけて中学校3年間で学んだことを全部出しきってください！皆さんが志望校に合格できることを祈っています。頑張ってください！(笠岡西中出身1年)